

**2学期が始まりました**

校長 高野 剛一

42日間の夏休みが終わり、子供たちの元気な姿、声が学校に戻ってきました。今年の夏休みは、行動制限がなくなり、新型コロナウイルス感染防止対策をとりながら出かけるなど、家族でゆっくり過ごす機会があったのではないのでしょうか。



8月27日(土)には、本校PTA主催のイベントで花火大会が開催されました。午後7時、家族と一緒に来た子や友達と一緒に来た高学年の子など、たくさんのお谷口小の子供たちが集まりました。中には、夏らしく浴衣を着ていた子もいました。みんなマスクをして、できる限り距離をとりながら、手持ちの花火を楽しみました。最後に打ち上げ花火が上がると、歓声と拍手が上がりました。終わったときに、何人もの子が「楽しかったあ。」と言って帰る姿が印象的で、これまでできなかったこのようなイベントができて本当によかったと思いました。伊東PTA会長をはじめ、準備や当日のお手伝いをしてくださった保護者の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。

**2学期の合い言葉は「本気」**

今日から始まる2学期は、これまで同様新型コロナウイルス感染防止対策を講じながら、子供たちにとって安心安全で居心地のよい場になるよう、できることをできる限り教育活動を進めてまいります。

2学期は、運動会、学習発表会、たてわりんピック(たてわり班対抗によるロング集会)など、大きな行事が多くあります。子供たちが一つ一つの行事に全力で取り組めるように支援していきます。

今日の始業式の校長の話では、私が好きな相田みつをさんの「本気」という詩を紹介しながら、2学期は「本気」を合い言葉にがんばろう、と話しました。そして、本気で取り組むために、

本気  
 相田みつを  
 なんでもいいから  
 本気でやってみよう  
 たのしいから  
 本気でやれば  
 つかれないから  
 つかれても  
 つかれが  
 さわやかだから

☆挑戦する ☆あきらめない ☆自分で限界を決めない

という3つのことを話しました。

子供たちが本気で学習や行事に取り組み、たくさんの思い出が残る2学期にできるよう、教職員一同力を合わせて教育活動を進めてまいります。

**9月の行事予定**

	SC…スクールカウンセラー来校日	校時					
		1年	2年	3年	4年	5年	6年
1 木	始業式 SC	4	4	4	4	4	4
2 金	給食始	5	5	5	6	6	6
3 土							
4 日							
5 月	委員会活動⑤	5	5	5	5	6	6
6 火	代表委員会	5	6	6	6	6	6
7 水	夏休み作品展始 5時間授業 15:00~16:30(7~9日)	5	5	5	5	5	5
8 木	FU学習(中) 5時間授業 夏休み作品展	5	5	5	5	5	5
9 金	プール納め 夏休み作品展終 SC 5時間授業	5	5	5	5	5	5
10 土							
11 日							
12 月	運動会係打ち合わせ⑥	5	5	5	5	5	6
13 火	安全指導・安全点検 身体測定(低)	5	6	6	6	6	6
14 水	特別時程 身体測定(中)	5	5	6	6	6	6
15 木	4年①②スケルトン清掃車 身体測定(高) ALT中 SC	5	5	6	6	6	6
16 金	教育実習(始)	5	5	5	6	6	6
17 土							
18 日							
19 月	敬老の日						
20 火	ALT高	5	6	6	6	6	6
21 水	午前授業	4	4	4	4	4	4
22 木	SC FU学習(低・高)	5	5	6	6	6	6
23 金	秋分の日						
24 土							
25 日							
26 月	運動会係打ち合わせ⑥	5	5	5	5	5	6
27 火	ALT中 5時間授業	5	5	5	5	5	5
28 水	運動会全体練習 5時間授業	5	5	5	5	5	5
29 木	SC 5時間授業	5	5	5	5	5	5
30 金	教育実習(終) 前日準備	4	4	4	4	4	5

**【大きく育ったよ！わたしのあさがお】**

1年生は生活科の学習であさがおのお世話をしました。5月に植えたときの小さかった種が、夏休み前には、子供たちの身長を超えるくらいに成長しました。

子供たちは、毎朝登校するとすぐにあさがおの様子を見に行き、暑さに負けないようにとたっぷりとお水をあげていました。花が咲き始めると、「今日はピンクの花が咲いたよ。」「3個も花が咲いた！」などと嬉しそうに教えてくれました。保護者の皆様、あさがおの持ち帰りのご協力ありがとうございました。

**【2学期の生活について】**

長い夏休みが終わりました。2学期は学習だけではなく、運動会や学習発表会などの行事もあります。多くの行事を通し、より一層児童が成長できるように支援していきます。夏休み中に、児童の周りで気付いたことや不安なこと等がありましたら、連絡をいただければと思います。学校でも、児童の観察を注意深く行い、「元気にあいさつ」「みんなで協力」「時間を大事に」の生活の約束について指導していきます。2学期も引き続き、ご支援・ご協力よろしくお祈りいたします。

**お知らせ**

**【夏休み作品展】**

子供たちが制作した作品を展示します。ぜひご覧ください。

期間：9月7日(水)～9日(金)

15:00～16:30

場所：各教室前

**【保護者会】**

先日学校連絡メールで配信しました通り、新型コロナウイルス感染者数の高止まり状況を鑑み、9月2日(金)に予定していた保護者会は、中止といたしました。

**【体育着の値上げについて】**

9月1日より学校指定の体育着が値上がりすることになりました。約1割ほど価格が上がりますので、ご承知おきください。